Hardi Neff

Wenn man nach dem glücklichsten Tag im Leben fragt Wird als Antwort oft die Hochzeit dann gesagt Hardi Neff wagte diesen Schritt vor wenigen Wochen Ist mit seiner Süßen zu neuen Ufern aufgebrochen Der 30. Dezember man als Vermählungstag ersann Wohl damit der Bräutigam sich das Datum merken kann In Waldsee im schmucken Sitzungssaal des Rathaus Lief es auf die eheliche Verbindung hinaus Seine Freunde des KDF waren bei dem Ereignis auch nicht weit Vertrieben sich wartend unter den Arkaden die lange Zeit Und kurz vor Silvester steht man nicht einfach nur so Spalier Macht mit Feuerwerk seine Aufwartung dem vermählten Kavalier Ich weiß nicht ob sie meinen der Hardi ist wie ein Vulkan Auf jedem Fall kamen sie genau mit so einem dort an Während die Zeremonie oben im Saale gerade vollzogen wurde Vollbrachte ein Vulkan Probelauf das eigentlich so Absurde Des Ding sprüht vor sich, es ist gar eine Pracht Was kleinen KDF'lern halt so Freude macht Doch kaum hat der Vulkan seine Farbenpracht versprüht Ist man bei den Feuerwerkern um klare Sicht bemüht Und nicht nur unter den Arkaden hängt der Nebel an der Decke Auch im Sitzungssaal darüber kommt es trübe aus der Ecke Schleichend zieht der Nebel vor bis zum Brautpaar Der Ausspruch "Ja, ich will" war in Gefahr Durch das Lüftungssystem hat sich der Nebel dorthin verbreitet Ein verrauchter Gruß von seinen Freunden leicht fehlgeleitet Vor lauter Rauch musste man die Zeremonie unterbrechen Sogar Feuerwehr kommt, zum Schutz der Rathausflächen Des Ereignis werden die Brautleute bestimmt nie vergessen Rauchfleisch aß bestimmt keiner beim späteren Festessen Hardi, bei solchen Freunden sei in der Ehe stets hellwach Den mit denen hast Du dort stets Feuer unterm Dach